

Beschlussvorlage

Drucksache 16/2015
- öffentlich -

Abteilung: GB
Datum: 02.03.2015

Haupt- und Finanzausschuss

Gemeinderat

Städtepartnerschaft

Bekanntlich hat die Stadt Montbrison nach der Bürgermeisterwahl im vergangenen März kein Interesse mehr an einer Partnerschaft mit der Gemeinde Merzenich gezeigt.

Aufgrund einer Anfrage der Stadt Quievrechain wurde verwaltungsseitig Kontakt aufgenommen.

Nach einem Besuch der Unterzeichner in Quievrechain war jetzt eine 14-köpfige Delegation zum Gegenbesuch in Merzenich. Nach einem ausführlichen Austausch mit anschließender Besichtigung des Gemeindegebietes teilte der Sprecher mit, dass der Stadtrat am 12.03. voraussichtlich eine positive Entscheidung für eine Städtepartnerschaft zwischen Quievrechain und Merzenich treffen werde.

Beschlussvorschlag:

Der Haupt- und Finanzausschuss empfahl,

die Gemeinde Merzenich und die Stadt Quievrechain gründen eine Städtepartnerschaft. Die Verwaltung wird beauftragt, mit dem Bürgermeister von Quievrechain einen Termin zur formellen Besiegelung der Partnerschaft abzustimmen und das Weitere zu veranlassen.

(Harzheim)

(Schauf)